



“Yo no estoy a favor ni en contra de la solicitud de destitución del Fiscal”: Murguía

El diputado federal juarense, Daniel Murguía Lardizabal, expresó que desgraciadamente cuando ocurren actos de graves como este donde 10 custodios perdieron la vida y la fuga de 30 internos, es cuando se toman decisiones al respecto, sin embargo es tiempo de solidarizarse. Con respecto a la destitución del Fiscal que solicita la bancada local de Morena, el legislador Murguía Lardizabal dijo que no está a favor ni en contra, debido a que ya se dio la destitución del Director por lo tanto habrá que esperar como se van dando las circunstancias.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/yo-no-estoy-a-favor-ni-en-contra-de-la-solicitud-de-destitucion-del-fiscal-murguia-9419683.html>